Liebe Vereinsmitglieder,

Zur Weihnachtszeit blickt auch unsere Kita gerne auf das vergangene Jahr zurück.

Im Jahr 2024 haben wieder viele Kinder unsere Krippe, den Hort und den Kindergarten besucht.

Gemeinsam mit den Kindern haben wir sehr viele schöne Momente erleben dürfen. Von Einigen möchten wir euch gerne im diesjährigen Weihnachtsbrief berichten.

Besonders begleitet hat uns in diesem Jahr die Zusammenführung der einzelnen Bereiche. Wir sind eine Kita und zeigen dies durch unsere neue Beschriftung an den verschiedenen Eingangsbereichen, dass wir zusammengehören.

Die Kita hat in diesem Jahr auch wieder die Spendenaktion der Schulen "Helping Hands" unterstützt und sich damit sehr über die Unterstützung fleißiger Schüler gefreut.

Gemeinsam oder gruppenintern fanden im vergangenen Kita-Jahr auch wieder viele verschiedene Ausflüge statt. So war der Besuch des Planetariums und des Freilandmuseums ein tolles Erlebnis für Klein und Groß. Unser größtes Highlight in diesem Jahr war der Besuch des Zauberers Cartini in unserer Kita. Am ersten Tag sahen wir mit großer Begeisterung eine aufregende und verblüffende Zaubershow. An den folgenden Tagen kam der Zauberer Cartini nochmals für einen Zauberkurs zu den Vorschul- und Hortkindern. Gemeinsam wurde mit Cartini dem Zauberer gebastelt und Zaubertricks einstudiert, die die Kinder mit großer Freude zu Hause vorgestellt haben.

Auch unsere Bauernhofausflüge im Frühjahr und zum Jahresabschluss möchten wir hier erwähnen, da es uns und euren Kindern sehr große Freude bereitet hat den Lebensraum der Hoftiere kennenzulernen.

Die Zusammenarbeit mit der Tuchenbacher Bücherei wurde wieder intensiv fortgeführt. Wir freuen uns immer sehr über die Besuche der Bücherei und die tollen Bücherkisten, die sie uns zur Verfügung stellen.

In diesem Jahr konnten wir auch den Tuchenbacher Imker besuchen. Jede Gruppe durfte an ihrem Termin alles rund um das Thema Bienen erfahren und im Anschluss den leckeren Honig genießen.

Nicht zu vergessen ist auch in diesem Jahr unser tolles Hühnerprojekt. Eine Familie aus Tuchenbach hat uns wieder ermöglicht, den Prozess vom Ei bis zum Schlüpfen der Küken beobachten zu können. Es war wieder eine Bereicherung für unsere gesamte Kita. Besonders schön waren hier auch die morgendlichen Besuche der Kinder mit ihren Eltern im Kükenzimmer. Wir hoffen sehr das Projekt regelmäßig wiederholen zu können.

Besonders erwähnenswert in diesem Jahr ist auch die Neugestaltung des ehemals-"grünen Zimmers". In Zusammenarbeit mit der Vorstandschaft konnten wir hier für unseren Kindergarten einen Ruhe- und Entspannungsraum schaffen. Dieser wird sehr gern von den Kindergartenkindern genutzt. Auch die Krippe besucht unser Traumzimmer gerne und regelmäßig.

Nicht nur im Kindergarten konnte umgestaltet werden. Auch unser Hort strahlt in neuem Glanz. Dringend notwendige Malerarbeiten konnten in diesem Jahr erledigt werden und auch der Hort wurde mit neuen Möbeln ausgestattet. Wir freuen uns sehr den Kindern den Wunsch nach einer tollen Puppenecke erfüllt zu haben. Der ehemalige Raum der Raiffeisenbank lädt eure Kinder nun noch mehr zum Spielen und Verweilen ein. Auch unsere Hortkinder wünschen sich nach einem anstrengenden Schultag einen Entspannungs- und Rückzugsort. Hier konnte die ehemalige Medienecke unter anderem mit Polstern und Lichtsäulen zu einer Entspannungsecke umgestaltet werden. Diese lädt täglich zum Träumen und Entspannen ein.

Nicht unerwähnt darf auch unser tolles Vereinssommerfest bleiben. Viele Familien haben es in diesem Jahr als besonders gelungen beschrieben. Es gab viele Spielstationen die von den Erzieherinnen ausgedacht und betreut wurden. Hier war für die kleinen und großen Kinder wirklich viel geboten. Zum krönenden Abschluss des Festes durften wir noch eine tolle Seifenblasenshow am Bäckerparklplatz genießen. Spätestens hier waren alle begeistert!

Die Herbst- und Vorweihnachtszeit haben wir wie immer mit der Eingewöhnung der neuen Kinder verbracht. Aktuell strahlen die Weihnachtslichter in unserer Kita und die Kinder freuen sich schon auf die wohlverdienten Weihnachtsferien.

Wir möchten uns besonders bei der Vorstandschaft der Kinderspielgruppe Tuchenbach, dem Elternbeirat und allen Familien für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2024 bedanken!

Das Team der Kita "Hand in Hand" wünscht allen Vereinsmitgliedern frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr!